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VFREALE n. 10 A§SEMBIEA EtITTIVA de.l 15 gennais 2024

Lastra a Signa (Firenze) presso Acli via Filippo Turati, 4. L'Assemblea Elettiva ha inizio alle

ore L8,30 in seconda convocazione, come da convocazione inviata ai soci in data l-4 dicembre

2A?.3.

Presenti: Roberto Bellocci, Fabrizio Boni, Fabio Cannone, Leonardo Cappellini, Ugo Ercoli,

Maria Federica Giuliani, Francesco Lonero, Gianluca Migliorini, Maria Angela Muccignato,

Fabio Niccolai, Giuseppe Pandolfini, Marika Pollicina, Serena R"aggi, Cianni "faccetti, Enrico

Minelli, Alice Mugnai, Enrico Andrea Laratta" Deleghe presentate e accolte n. 9. Marino

Fransoni, Binelli, Lonero A., Lonero L., Sommazzi, Alari, Ercoli L., Ciampi, Nistri.

I'Assemblea ha inizio con la nornina del Presidente e del Segretario della stessa, vengono

proposte rispettivamente Maria Federica Ciuliani e Maria Angela Muccignato. Approvato

all'unanimità.

L'assemhlea elettiva viene aperta con la reiazione del presidente Llscente Ugo Ercoli che

ripercorre idue anni di attività dalla costituzione [Palazzo Vecchio marzo 20?7) ad cggicon i

tanti momenti conviviali, le tematiche affrontate, la realrzzazione del premio sport citlà

metropolilana e la buona adesione sia da parte delle islituzioni che da sempre un crescente

interesse da parte dei soci, Ercoli si rivolge a tutti ringraziando per la disponibilità e per la

partecipazione attiva dei soci, sottolinea l'importante lavoro svolto sia dal segretario che dal

tesoriere e lascia il club con ii bilancio in attivo al termine del mandato. [Jn ringraziamento

particolare alla Città Metropolitana di Firenze che con i propri amministratori è sempre stata

vicina in questi due anni di mandato. Confida cire il nuovo consiglio possa rafforzare con

qualche iniziativa il rapporlo con la stampa cittadina per ricevere maggiori attenzioni.

Alle ore 19,00 viene aperto il seggio Elettorale.

Seguono interventi di ringraziamento e riflessioni da parte di Cianni Taccetti che porta anche i

saluti del Coni di Firenze, Francesco Lonero, Alice Mugnai, Enrico Andrea Laratta e di Maria

Federica Ciuliani che porta anche i saluli dell'Amministrazione comunale di Firenze.

Alle ore }L,AA viene chiuso il seggio e aperta l'urna, lo spoglio dalle schede porta il seguente

risulta[o in ordine di voti raggiunti e la proc]amazione degli eletti:

Presidente - Fabio Cannone,

Consiglieri: Gianni Taccetti - Marika Pollicina - Enrico Minelli - Francesco Lonero - Fabrizio
Eoni - Leonardo Cappellini - Alice Mugnai - Roherto Bellocci - Enrico Andrea Laratta - Fabio

Niccolai.

Componenti del Collegio di Garanzia Statutaria: Serena Raggi Presidente, tularco Ceccantini,

Gianluca Migliorini.

Componenti del Collegio dei Revisori Contabili: Lapo Ercoli Presidente, Stefano Marino

Ciuseppe Pandolfini.



Viene inoltre nominato il prirno past presidente del Club: Ugo Ercoli, e lo scantbio delle spille
associative tra Ercoli e Cannone.

Dopa la proclamazione degli eletti viene dato la parola al neo presidente Fabio Cannone che esprime la
profonda gratitudine a tutti per avergli alfidato questo ruolo importante.

Un sentito ringraziamento va al Past President Ugo Ercoli, che ha guidato il club con dedizione e

passione fin dalla sua fondazione avvenuta due anni fa. Il suo impegno ha gettato Ie basi per il successo

continuo del nostro Club, e saro lieto di poter contare sui suoi preziosi consigli mentre affronto questa

nuova sfìda. Desidera inoltre esprimere Ia fiducia al nuovo Consiglio Direttivo, composto da individui

altamente qualificati e motivati, Sono convinto che, lavorando insieme, possiamo portare il Club a

nuove vette e continuare a diffondere i valori etici e inclusivi dello sport nella nostra comunità.

tl Parrathlon - sottolinea Cannone - è molto più di un club; è una comunità di individui uniti dalla

passione per lo sport e il desiderio di promuovere valori come fair play, lealrà e solidarietà. In questo

nuovo capitolo della nostra storia, mi impegno a portare avanti questi principi con costanza e

determinazione.

Il nostro clLrb ha una tradizione di promozione delio sport etico e inclusivo, e intendo lavorare

instancabilmente per rafForzare questa missione, Collaboreremo con le autorità locali, le scuole e altre

organizzazioni per diffonclere la cultura sportiva, coinvolgendo sempre piu persone nelle attività del

Panathlon.

Inoltre, puntiamo a potenziare le iniziative saciali e filantropiche del club. Vogliamo e§sere un motore

di cambianrento positivo nella nostra comunità, sostenendo progetti che favoriscano ì'accesso allo

sport per tutti, indipendentemente dalle circostanze.

Sono consapevole delle sfide che potremo incontrare, ma sono altrettanto fiducioso nella lorza rJella

nostra unità e nella passione che ognurìo di voi porta a questo club. invito ciascun socio a contribuire

con le proprie idee, energie e competenze per rendere il nostro Club "Firenze Medicea" sempre più

forte e significativo.

lnfine, viene stabilito che Ia prima riunrone di consiglio per gli incarichi sociali dovrà svolgersi

en[ro il mese di Gennaio 2024.

Alle ore 21,35 terminati gli argomenti, l'Assemblea viene chiusa.

Schede, deleghe e firme presenza vengono archiviate presso la secle in via F. Turati,4 a

Lastra a Signa

ll Presidente deil'Assemblea - Maria Federica Giuliani
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